

Tout homme qui prend soin d'éclairer et d'écouter sa conscience ; tout homme qui œuvre pour développer l'amour en notre monde ; tout homme qui contribue à la paix, à la justice, à la solidarité fraternelle. ; tout homme qui se met au service des plus hautes valeurs morales et spirituelles, celui-là travaille avec nous, pour le Royaume de Dieu, même s'il n'est pas du sérail, et n'est pas membre de l'Eglise.

" *Malheur à l'homme par qui le scandale arrive* " (Lc 17,1).
Nous devons toujours avoir le souci de ne pas faire tomber

les plus petits, les plus faibles, les plus nouveaux dans la foi, les plus fragiles. Le critère ultime, c'est celui de la charité. Et Jésus en souligne les exigences : mieux vaut entrer estropié dans la vie éternelle, que d'entrer avec ses deux pieds dans le feu de l'enfer éternel ! Nous devons donc avoir le courage de renoncer à ce qui nous entrave !

Chacun et ensemble demandons l'ouverture et la docilité à l'action de l'Esprit Saint, afin que l'œuvre de Dieu s'accomplisse en nous et que grandisse le règne de Dieu !